El 20 de Octubre se celebra el Día del Paciente y CERMI Cantabria desea unirse a tal celebración recordando la importancia de la labor que realizan las diferentes asociaciones de pacientes de nuestra comunidad autónoma así como el recordatorio de que todos somos pacientes potenciales. Estas asociaciones no sólo cumplen un objetivo de agrupar, informar y mejorar la relación médico paciente sino que también promueven la participación activa del paciente en las políticas sanitarias y en la defensa de derechos.

Un buen ejemplo de ello es la Carta de Derechos y Deberes del paciente en nuestro sistema de salud editado en lectura fácil y que se presenta a continuación.